
平成 28年度 松浪地区まちぢから協議会 第 4回 運営委員会 議事録 

 

1. 開催日 

 平成 28年 8月 24日(水）9:30～12:00 

2. 開催場所 

 松浪コミニティセンター ホール 1・2 

3. 出席者(敬称は略します。) 

(1) 茅ヶ崎市下水道河川建設課: 嶋津、奥野、林、風間 

(2) 茅ケ崎市市民自治推進課: 窪田 

(3) 添付の松浪地区まちぢから協議会の出席者名簿を参照ください。 

4. 配布資料 

(1) 平成 28年度 松浪地区まちぢから協議会 第 4回 運営委員会 次第 

(2) 不認定決定通知書 

(3) まつなみだより(案) 

(4) 松浪地区まちぢから協議会研修企画(案) 

(5) クラスター火災から命を守る広域避難場所を縮小させないでください 

(6) まちぢから協議会 防災対策部会活動予定・記録(平成 28年 8月 24日現在) 

(7) 茅ケ崎市まちぢから協議会連絡会 8月定例会次第とその説明資料 

(8) 浜竹・松浪地区における現在の公共下水道工事等の状況と今後の予定について 

(9) 市長の認定に関する考え方(公募委員) 

(10)平成 28年度松浪地区市民集会回答まとめ 

(11)辻堂駅開設 100周年 

(12)ダブルケアカフェ(ダブルケア: 子育てと介護の同時進行.) 

 

5. 議事 

上記 4①)～⑫について打合せを行った結果、ほぼ了解されたが、それらに対する重要な決定事項、意見、追加、削除、

修正等を以下に示す。 

 

5-1 浜竹雨水幹線等の整備及び松浪一丁目７番地先水路敷について 
（茅ヶ崎市下水道河川部下水道河川建設課が説明） 
(1) 工事は若干遅れている。(4.(8) 資料の水道工事工程表を参照ください。) 
(2) 松浪コミセン内松浪地区地域包括支援センターさざなみ内に『ます』があって 2016/8/22 の 

台風時、満杯の警報ブザーがなった。屋外の下水道からの『ます』へ逆流は、大雨(50mm/Hr 以
上)以外には設計上はない。 

(3) 八清建設近くの開水路の上流側が閉鎖された。 

なお、閉鎖されてもこの開水路には周辺(浜竹一丁目、二丁目、松浪一丁目及び松浪二丁目)から

の雨水が入り込み流れが生じる。 
(4) 松浪地区の開水路(浜竹 2 丁目/松浪 1 丁目/松浪 2 丁目)の改修に対して調査が行われる。 



(a) 開水路の測量及び構造調査を 2016-8～2017-3 までに茅ケ崎市がおこなう。 

(b) この開水路の改修については過去に議論があったことも踏まえて改修について沿線住民の

合意が必要となるので当該自治会でどうするか 2017-3 までに検討する。 

 

5-2 市長の認定について 

  茅ケ崎市地域コミュニティの認定等に関する条例(公募委員の応募者が 4人いたのに採用され 

なかったため)に適合していないと判断され認定されなかった。 

なお、認定コミュニティに与えられる補助金 15万円と事業提案・実施に対する補助金 

(最大 200万円)が得られない事になった。 

公募委員についての考えが役員会の中でもいろいろあり、今後、運営委員会の研修会等で検討して 

いく予定である。 

 

5-3 市民集会について 

  全体会及び分科会テーマ（① 防災対策②生活環境③市民安全④子ども育成）を開催する。 

 

5-4「 まつなみだより」について 

   上記 5-2の認定が得られない事になったため当面事業提案による補助金が貰えない。 

そのため自主財源(約 4万円)で「 まつなみだより」を作成する。 

頁数の削減、色刷りで無くなること、配布方法等が変わる。 

 

5-5 まちぢから協議会研修会について 

  例年は 2月に視察研修会を実施してきたが、認定の問題(公募委員の問題を含む)など運営委員に 

 対する研修会を前倒しして実施する。10月 19日午前中は研修会、そして午後は 10月の 

運営委員会を松浪コミュニティセンター内で行う予定である。 

 

5-6 茅ヶ崎ゴルフ場について 

  ゴルフ場に関する要望書を松浪地区まちぢから協議会の運営委員全員のサイン・捺印をして 

茅ケ崎市市長に提出する。 

 

5-7 その他 

(1) 盆踊り大会の模擬店について 

(a) 大よその収入は①8/20---25.6万円②8/21---22.2万円である。支出は未集計である。 

昨年度の収入は 2日間で 63万円である。 

(b) 反省会は 9/25の 18:00～(役員は 17:00に集合)に松浪コミセンで行う予定である。 

 

6. 各団体からの報告 

下記の団体等から報告があった。 

(1) 防災対策部会—--松浪地区防災訓練のための会場使用願いを学校に提出した。 



(2) 市民安全部会---振り込め詐欺の講話を 8/23に行い、出席者約 50名であった 

(3) 松浪コミセン管理運営---特に問題なし。 

平成 29年度から 4年間の指定管理に関する書類を 9月末に提出する予定である。 

(4) 松浪コミカフェ管理運営---8 月はランチを提供しなかったが、カレーは提供した。特に問題な

し。 

(5) 松浪まちぢから協議会ＨＰ---掲載資料を募集している。 

(6) 松浪地区社会福祉協議会----10/16に福祉ふれあいまつりを行う 

以上 

 

 


